

6 jun 2022 - 5:03 p. m.

Por sequía extrema, reaparece antigua ciudad de la Edad del Bronce

El sitio arqueológico Kemune, una reliquia del Imperio Mittani, ya era conocido por los investigadores, pero solo pueden estudiarlo cuando hay sequías.

Recientemente, la ciudad apareció de nuevo tras una sequía en Irak por el bajo nivel del río Tigris.



0



Nuevo

Redacción Ambiente

SEGUIR



El sitio arqueológico de Kemune en la zona seca del embalse de Mosu.

Foto: Universidad de Tubinga

Escuchar: quía extrema, reaparece antigua 

0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Los efectos del cambio climático cada vez son más evidentes. Recientemente, en Irak se registró una fuerte sequía y, para evitar que los cultivos se secaran, los agricultores del sur del país decidieron sacar agua del río Tigris, que, de acuerdo con el ministerio de Ambiente de ese país, nunca había estado tan seco en milenios. (Lea: **El mundo ya está viviendo sequías mucho más duras y el futuro podría ser peor**)

Por la reducción de los niveles de agua del embalse de Mosul, una de las reservas de agua dulce más importantes del país, apareció una ciudad construida hace 3.400 años en el sur del país. El hallazgo estuvo a cargo de un grupo de arqueólogos de la Universidad de Tubinga.

En esta ciudad, de la era del Bronce, los investigadores también encontraron un palacio antiguo que estaba perfectamente conservado. Tenía paredes de siete metros de altura y estaban decoradas con murales. A este sitio los arqueólogos lo llamaron Kemune, aseguraron en un comunicado.

De acuerdo con los hallazgos de la excavación, dicen los investigadores en el documento, “existe una posibilidad de que este asentamiento haya alcanzado su auge durante el Imperio Mittani, un reino del Cercano Oriente que gobernó partes de Siria y el norte de Mesopotamia desde el siglo XV hasta el siglo XIV A.C.”. (Puede leer: **El 77% de Portugal está viviendo una sequía severa o extrema**)

A pesar de que los investigadores conocían sobre el yacimiento de Kemune, esta es la primera vez que se puede realizar una excavación del lugar. El equipo,

integrado por expertos de la Universidad de Tubinga y que contó con la colaboración de la Organización de Arqueología de Kurdistán, señaló que este palacio estaba a unos 20 metros del río Tigris.

“Se estima que la ciudad fue construida hacia el norte, más allá del edificio de gobierno. Con los cambios en el río, sin embargo, las estructuras quedaron completamente sepultadas bajo el caudal”, añadieron. Esta es la primera vez que un equipo de investigación logra mapear la mayor parte de la ciudad, entre las que estaban un complejo industrial y una instalación de almacenamiento.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Susíbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia Kemune Edad de bronce
Ciudades antiguas Organización de Arqueología de Kurdistán

